



Liebe GS Hermstraße-Familien,

auch für die Zeltschule und die Kinder in unseren Camps im Libanon und in Syrien waren die letzten 20 Monate sehr schwierig. Mit umso größerer Freude melden wir uns deshalb heute zurück. Wir hoffen mit Euch, dass dieses neue Schuljahr „normaler“ wird, denn auch unsere Zeltschule-Kinder haben unter dem Distanzunterricht sehr gelitten und freuen sich, jetzt wieder zur Schule gehen zu können.

In den letzten 20 Monaten ist dennoch viel passiert in den Zeltschulen: Mittlerweile haben wir **37 Schulen im Libanon und in Syrien und versorgen über 30.000 Menschen** mit Lebensmitteln, Wasser und Medikamenten.

Um all das Geschehene und Neue mit Euch zu teilen, gibt es den **Zeltschule-Podcast**, in dem wir wöchentlich über Neuigkeiten aus unseren Projekten, politischen Entwicklungen und von den Menschen vor Ort berichten. Auch für Euch Kinder gibt es eine Spezial-Folge dieses Podcasts, die Ihr jederzeit gerne mit Euren Lehrern in der Schule oder mit Euren Eltern zuhause anhören könnt:

<https://www.zeltschule.org/ueber-uns/lage-r-bericht-der-zeltschule-podcast/>

Natürlich besuchen wir Euch aber auch sehr gerne wieder einmal für einen Vortrag.

Bei uns in Deutschland geht es mit großen Schritten auf den Winter – und auf Weihnachten zu. Bestimmt freut Ihr Euch schon auf den Advent. Wir auch! Und dieses Jahr gibt es zum ersten Mal einen **Zeltschule-SCHOKOLADEN-Adventskalender**, der nicht nur sehr lecker schmeckt, sondern auch den Kindern in unseren Zeltschulen hilft, denn das Geld für den Adventskalender fließt direkt zurück in unsere Zeltschulen.

Natürlich haben wir auch für Eure Eltern an Weihnachten gedacht: unsere Zeltschule-Kinder haben sehr schöne Adventsbilder gemalt, die wir auf Karten gedruckt haben, also können Mama und Papa (oder Oma und Opa) ihre Weihnachtsgrüße auf **Zeltschule-Karten** versenden und damit viel Gutes tun.



Zeltschule-Adventskalender

Auf den Rücklaufzettel können Eure Eltern eintragen, ob und wie viele Karten-Pakete und Adventskalender sie gerne hätten, dann bringen wir sie in die Schule.

Am **20. November** haben wir außerdem auch einen Stand am **Klenzemarkt**, bei dem wir natürlich außer den Karten und Kalendern noch viele andere schöne Dinge dabei haben werden. Ich würde mich sehr freuen, wenn wir uns sehen!

Ganz herzliche Grüße, auch von unseren Zeltschulekindern, und bis bald,


Jacqueline Flory



(Name des Schülers)

(Klasse)

Wir möchten gerne folgende Bestellung aufgeben:

_____ Adventskalender á 13,00 Euro

_____ Weihnachtskarten-Pakete á 12 Euro
(in jedem Paket sind 6 Falkarten mit Kuverts)

(Unterschrift Erziehungsberechtigte/r)



Postkarten-Set